Learning Agreement Bachelor of Science
· Informationen zum gesamten Anerkennungsablauf für Bachelorstudierende finden Sie auf dieser Webseite: https://goethe.link/anerkennung
· Information on the entire credit transfer process for Bachelor’s students can be found under at this website: https://goethe.link/anerkennung

· Bitte füllen Sie das Learning Agreement (LA) vollständig aus (die grauen Felder) und senden Sie es als Word-Datei mit dem Betreff „Learning Agreement BSc“ per E-Mail an pruefungsamt@wiwi.uni-frankfurt.de.
· Please complete the Learning Agreement (LA) in full (the grey fields) and send it by e-mail, as a Word file with the subject "Learning Agreement BSc" to pruefungsamt@wiwi.uni-frankfurt.de

· Wir prüfen, ob die Gasthochschule einen Hochschulstatus besitzt und ob die einzelnen Kurse grundsätzlich anerkennungsfähig sind. Im Anschluss schreiben wir Ihnen, ob und wie Ihre Kurswahl anerkannt werden kann und Sie erhalten das genehmigte und unterzeichnete LA von uns per E-Mail zurück. Die Anerkennungsprüfung beruht auf den im Prüfungsamt eingereichten Informationen und Unterlagen. Änderungen diesbezüglich können zu Änderungen der gemachten Anerkennungsangaben führen und sind gegebenenfalls in einem neuen LA zu vereinbaren.
· We check whether the host institution has university status and whether the individual courses are generally eligible for recognition. We will then write you whether and how your course choice can be recognised and you will receive the approved and signed LA from us by email. The recognition check is based on the documents and information submitted to the Examination Office. Changes in this regard may result in changes to the recognition information provided and need to be agreed in a new LA if necessary.

· Nach Ihrer Rückkehr senden Sie uns bitte per E-Mail den ausgefüllten Antrag auf Anerkennung. Die Gasthochschule kann uns Ihr Transkript direkt per E-Mail an pruefungsamt@wiwi.uni-frankfurt.de schicken. Wenn Sie ein Seminar im Ausland absolviert haben, kann uns der Prüfer, der die Seminarbestätigung ausgestellt hat, diese direkt per E-Mail zusenden. E-Mail-Weiterleitungen von Ihnen können wir nicht akzeptieren.
· After your return, please e-mail us the completed application for the transfer of credits. The host university can send us your transcript directly by e-mail.to pruefungsamt@wiwi.uni-frankfurt.de. If you have completed a seminar abroad, the examiner who issued the seminar confirmation can send it to us directly by e-mail. We cannot accept your e-mail forwarding.

· Das Seminar muss nicht in einem Kurs geschrieben werden, der Ihrem Schwerpunkt in Frankfurt zugeordnet werden würde. Wichtig ist, dass es bei dem Kurs, in dem Sie das Seminar schreiben, um einen Wirtschaftskurs handelt. Zudem darf das Seminar nicht in dem einzigen Schwerpunkt- oder Gegenschwerpunktkurs erbracht werden, sondern in einem weiteren Wirtschaftskurs. Wichtig ist, dass Sie die vorgeschriebene Seminarbestätigung vom jeweiligen Professor ausfüllen, unterschreiben und abstempeln lassen. Der Kurs, in dem Sie eine Seminararbeit schreiben, kann Ihnen dann als Seminar anerkannt werden, wenn der Kurs als bestanden mit einer Note auf dem Transkript der Gasthochschule vermerkt und wenn Sie uns zusätzlich diese Seminarbestätigung im Original vorlegen oder der Prüfer, der die Seminarbestätigung ausgestellt hat, sie uns direkt per E-Mail zusendet.
· The seminar does not have to be written in a course that would be assigned to your specialisation in Frankfurt. It is important that the course in which you complete a seminar performance is an economics/business course. In addition, the seminar must not be completed in the only specialisation or counter-specialisation course, but in another economics/business course. It is important that you have the respective professor fill out, sign and stamp the prescribed seminar confirmation. The course in which you write a seminar paper can then be recognised to you as a seminar the course is noted as a passed course with a grade on the transcript of records of the host institution and if you present this seminar confirmation to us in the original or the examiner who issued the seminar confirmation send it to us directly by e-mail.
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	1. Persönliche Angaben der*des Studierenden/ Personal data of the student

	Vorname/
First name
	Name/ 
Last name
	Matrikelnummer/ 
Student ID number
	E-Mail-Adresse/
E-Mail address
	Studiengang/
Degree programme in Frankfurt
	Schwerpunkt/ Specialisation in 
Frankfurt

	
	
	
	
	
	

	2. Angaben zur Gasthochschule / Information about the Host Institution

	Name der Gasthochschule, Land/ Name of Host Institution, Country
	[bookmark: _GoBack]Startdatum Auslandssemester/ Start Date Semester Abroad
	Weblink zum Bachelorprogramm der Gasthochschule/ Weblink to the Bachelor’s Programme of the Host Institution
	Partneruniversität FB 02/
Partner University FB 02
	Volle Workload pro Semester an der Gastuniversität (Angabe in den dortigen Credit Points)/
Full workload per semester at the Host Institution (Indication in the credit points given there))

	
	
	
	Ja oder Nein: 
	Credit Points: 

	3. Angaben zu den Kursen an der Gasthochschule/ Information about the courses at the Host Institution

	vom Studierenden auszufüllen/
to be completed by the student
	vom Studiendekan auszufüllen/
to be completed by the Dean of Studies

	Kurscode / 
Course code
	Kurstitel/
Course title
	Credits Gasthochschule
Credits Host Institution
	Weblink zur Kursbeschreibung/
Weblink to the course description
	wenn Seminar, bitte hier ankreuzen/
please cross here if seminar
	ECTS-
Credit Points
	Fachliche Zuordnung /
Classification in Frankfurt

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	
	
	
	
	
	
	

	Datum und Unterschrift der*des Studierenden/
Date and signature of the student
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	4. Mögliche Anerkennung/ Possible recognition

	vom Studiendekan auszufüllen/ to be completed by the Academic Dean

	Anzahl/
Number
	Modulname/
Module title
	ECTS-Credit Points

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	
	
	

	Datum, Stempel und Unterschrift des Studiendekans/
Date and signature of the Academic Dean
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